

PREMIO ABOGADOS ATOCHA CCOO CLM

José Sacristán, Premio Abogados de Atocha de CCOO CLM 2025

José Sacristán es un referente. Ha sido portavoz de la defensa de condiciones dignas en su profesión, y defensor sin ambages de un país en libertad y con libertades, su denuncia de todo tipo de injusticias, y su firme convicción sobre la necesidad de la lucha colectiva para avanzar hacia una sociedad más justa, igualitaria, y civilizada

La entrega del galardón al actor de teatro, cine y televisión será el 12 de marzo en Toledo, en el Edificio San Pedro Mártir



Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha y la Fundación Instituto de Estudios Sociales han decidido que el Premio Abogados de Atocha de CCOO CLM recaiga este 2025 en el actor y director José Sacristán Turégano, “por una ejemplar trayectoria artística que ha sido y es espejo de los cambios sociales, políticos y culturales de nuestro país en las últimas seis décadas”.

Así lo han anunciado este lunes en rueda de prensa Marcelo Ortega, secretario de Comunicación de CCOO CLM, y Antonio Arrogante, presidente de la Fundación IES CCOO CLM, quienes han subrayado que se va a reconocer a un “referente”. Ha sido portavoz de la defensa de condiciones dignas en su profesión, y defensor sin ambages de un país en libertad y con libertades, su denuncia de todo tipo de injusticias, y su firme convicción sobre la necesidad de la lucha colectiva para avanzar hacia una sociedad más justa, igualitaria, y civilizada.

Sacristán, nacido en 1937, ha puesto cara a la Historia de España y las historias de España, de su clase trabajadora, de unas y otras generaciones, unas que asistieron al cambio de régimen de hace medio siglo no solo como espectadores, sino como protagonistas, otras que construyeron la incipiente democracia, otras que participaron en los avances del Estado de Bienestar, otras que sufrieron y combatieron los años del austericidio y los recortes, y otras empeñadas a la reivindicación de la memoria democrática. “En todos esos avatares la voz de José Sacristán ha viajado con nosotros, con este país, haciendo cultura con mayúsculas”.

Con este reconocimiento un año más se recordará la brutal matanza de Atocha cuando en la noche del 24 de enero de 1977, ha recordado Antonio Arrogante. Pistoleros de extrema derecho acudieron al despacho de Atocha, asesinando a cinco personas, a Luis Javier Benavides, Enrique Valdevira, Javier Sauquillo y Serafín Holgado, y al administrativo conquense Ángel Rodríguez. Dejaron gravemente heridos a Alejandro Ruiz-Huerta, Luis Ramos, Miguel Sarabia y Lola González. Con este Premio Abogados de Atocha queremos recordar y reconocer su memoria y esfuerzo en la lucha por los derechos y las libertades. **LEER MÁS**